

EL COMPROMISO DE PLAN INTERNATIONAL A TRAVÉS DEL PATROCINIO

Plan International tiene presencia en Ecuador desde hace 60 años trabajando por los derechos de la niñez y la igualdad de las niñas. Una de las áreas principales de la organización es el patrocinio, sistema en el cual personas patrocinadoras apoyan a la niñez a través de aportes regulares, lo que crea un nexo entre los y las patrocinadoras y los niños y niñas. A través de esta colaboración, se implementan proyectos de desarrollo para mejorar las condiciones de vida en varias comunidades del país.

► ¿Cómo implementa el patrocinio Plan International?

Plan International implementa el patrocinio en las comunidades para ejecutar proyectos de desarrollo que aporten a las necesidades de las familias de niños y niñas patrocinadas. Para la afiliación de niñas y niños se maneja un proceso de revisión y aprobación de cada perfil, en el cual se prioriza a las familias con mayor necesidad.

► ¿Qué hace Plan International en las comunidades patrocinadas?

- Invertir los fondos de patrocinio en proyectos comunitarios que promueven el desarrollo y mejoran la calidad de vida de las personas.
- Fomentar el involucramiento de los patrocinadores para crear un vínculo afectivo con las niñas y los niños que patrocinan.
- Monitorear el estado de cada niña y niño de las comunidades para poder responder oportunamente a sus necesidades.
- Salvaguardar la seguridad e integridad de las niñas, niños y familias frente a potenciales riesgos de seguridad o peligros.
- Seleccionar cuidadosamente a las y los patrocinadores al igual que monitorear el comportamiento, acercamientos y comunicaciones.
- Ser inclusivos con todas las niñas y niños que aspiran afiliarse al patrocinio.



“Me encanta recibir las cartas de mi patrocinadora, siempre me muestra paisajes muy lindos de su país y aprendo sobre su cultura y la comida; y conozco a su familia.”

María, 14 años.

▶ ¿En dónde están las comunidades patrocinadas?

En 547 comunidades rurales y urbanas de 8 provincias del Ecuador.



▶ ¿Cuántas niñas y niños son patrocinados?

A enero 2022, existe en Ecuador aproximadamente 38.000 niñas y niños afiliados.

▶ ¿Quiénes son las personas patrocinadoras?

A través de un minucioso proceso de selección, se escogen a personas aplicantes para el patrocinio. Pueden ser hombres, mujeres, estudiantes, profesionales, familias enteras o grupos de amigos del extranjero que desean aportar económicamente para el desarrollo de niñas y niños en proyectos comunitarios.

▶ Resultados del Patrocinio durante el 2021



El 98% de niñas y niños patrocinados en edad escolar están estudiando.



El 98% de niñas y niños patrocinados han estado saludables los últimos 12 meses.



El 94% de las familias patrocinadas se muestran satisfechas con el trabajo de Plan Internacional en su comunidad.



El 99% de las familias patrocinadas han sido informadas de los proyectos que Plan Internacional realiza en su comunidad.



"ME EMOCIONA CUANDO VEO QUE SE ACERCA UN VEHÍCULO DE PLAN INTERNACIONAL, Y CORRO PARA SABER SI ME LLEGÓ ALGUNA CARTA DE MI PATROCINADOR, SIEMPRE LA LEO RÁPIDO Y LA VUELVO A LEER SONRIENDO."

Heidy, 10 años.

▶ ¿Qué países nos apoyan?

- ▶ Bélgica
- ▶ Holanda
- ▶ Alemania
- ▶ Noruega
- ▶ Suecia
- ▶ Finlandia
- ▶ Corea del Norte
- ▶ Japón
- ▶ Canadá
- ▶ EEUU
- ▶ Irlanda
- ▶ Reino Unido
- ▶ España
- ▶ Francia
- ▶ Australia

